



# Match d'improvisation théâtrale du mardi 1er Juin 2021

publié le 05/06/2021

L'équipe d'impro Charente Maritime, composée de 6 collégiens issus des collèges de Rochefort, Tonnay-Charente et La Rochelle s'est rendue à Bordeaux mardi pour rencontrer l'équipe de Bordeaux au cours d'un match endiablé.



Cette rencontre a eu lieu dans le cadre du Tournoi National d'Improvisation théâtrale organisé par Déclic Théâtre et la Fondation Culture et Diversité.

Les élèves ont été accueillis Salle de la Mecca et ont joué sous les regards bienveillants de Papy (Alain Degois), Directeur artistique du Trophée et dénicheurs de talent, et d'Eléonore de la Charrière, Déléguée Générale de la Fondation Culture et Diversité.

Ce fut un beau moment de partage, de rencontre et de dépassement de soi. La consigne était claire : "on n'y va pas pour gagner...on y va pour prendre et donner du plaisir" ; dixit les coachs, Sophie et Guillaume !

Objectif atteint !!!

